Unser Landkreis in Europa

Europabüro der baden-württembergischen Kommunen in Brüssel

Das <u>Europabüro</u> ist der "Horchposten" für die drei kommunalen Landesverbände Baden-Württembergs in Brüssel. Neben der Informationsbeschaffung für die Trägerverbände gehört auch die Beratung von Städten, Gemeinden und Landkreisen zu den Aufgaben des Büros. Der Landkreis Heidenheim macht hiervon regen Gebrauch.

Eine Übersicht über einige der wichtigsten kommunalrelevanten EU-Fördermittel 2014-2020 sowie die Neuerungen der EU-Förderperiode 2014 bis 2020 für die Kommunalverwaltungen finden Sie bei den Publikationen.

Landesvertretung BW in Brüssel

Die Vertretung des Landes Baden-Württemberg in Brüssel ist die Schnittstelle zwischen Landespolitik und Europäischer Union. Auch für die Bürgerinnen und Bürger des Landkreises Heidenheim werden viele Entscheidungen von der Europäischen Union in Brüssel getroffen. Ziel des Landkreises Heidenheim ist es daher, über die Entscheidungen und Entwicklungen in Europa bestmöglich informiert zu sein und diese Informationen für den Landkreis Heidenheim einzusetzen.

Informationen zu den Aufgaben und den Ansprechpartnern der Vertretung des Landes Baden-Württemberg in Brüssel finden Sie unter www.baden-wuerttemberg.de

EUROPoint Ostalb

Der <u>EUROPoint Ostalb</u> ist ein Teil des EUROPE DIRECT-Netzwerks und bietet Ihnen Beratung und Information zur Europäischen Union und ihren Tätigkeitsbereichen. Eine weitere Möglichkeit mit der EU in Verbindung zu treten und Fragen zu stellen ist das

Europe Direct Kontaktzentrum mit der gebührenfreien Rufnummer 00800 6789 1011

Einige Mobilfunkbetreiber gewähren keinen Zugang zu 0800-Nummern oder berechnen möglicherweise eine Gebühr. In bestimmten Fällen entstehen Gebühren bei Anrufen aus Telefonzellen oder Hotels.



Von Montag bis Freitag von 9 Uhr bis 18:30 Uhr erhalten Sie in allen Amtssprachen der EU Auskünfte und praktische Hinweise zu Fragen rund um das Thema Europa.

Deutscher Landkreistag

Auch der Deutsche Landkreistag hat eine Interessenvertretung in Brüssel. Der Landkreis Heidenheim ist mit dem Büro des deutschen Landkreistages in Brüssel ebenfalls sehr gut vernetzt. Auch über diesen Weg erreichen uns wichtige Informationen z.B. zu Förderprogrammen und Gesetzgebungsverfahren, die uns in der Arbeit vor Ort weiter helfen.



Mehr Informationen und Ansprechpartner finden Sie unter www.landkreistag.de

Informationsplattform "Portal 21"

Beim "Portal 21" handelt es sich um ein Informationsangebot des Bundeswirtschaftsministeriums zu Dienstleistungen in der EU. Unternehmen soll es erleichtert werden, grenzüberschreitend Dienstleitungen in Anspruch zu nehmen. Das Portal bietet Informationen zu den rechtlichen und administrativen Rahmenbedingungen sowie zum Verbraucherschutz im Rahmen grenzüberschreitender Dienstleistungen.

"Europa vor Ort" - Informationsportal

Das <u>Informationsportal "Europa vor Ort"</u> der Vertretung der Europäischen Kommission in Deutschland bietet Informationen zu verschiedenen EU-Förderprogrammen, gibt Projektbeispiele für jedes Bundesland, nennt regionale Ansprechpartner und verweist ebenfalls auf lokale Termine und Veranstaltungen.

EU-Internetseite für Kinder

Auf einer speziellen EU-Internetseite, der <u>Kinderecke</u>, werden Kinder und Jugendliche von 6 bis16 Jahren an europäische Themen herangeführt, lernen Ihre Rechte kennen und die Europäische Union kennen. Diese Seite ist mit der Lehrer-Seite "Teacher's Corner" verbunden.